
Conflicto  por  la  carne:  el
campo seguirá el paro hasta
el próximo miércoles
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Las entidades que integran la Mesa de Enlace decidieron seguir
al  menos  hasta  la  semana  que  viene  con  el  cese  de
comercialización.

Los  presidentes  de  las  entidades  que  integran  la  Mesa  de
Enlace agropecuaria decidieron continuar con el paro y no
comercializar  carne,  en  rechazo  a  la  suspensión  de  las
exportaciones que dispuso el Gobierno en un intento de bajar
los precios internos.

La decisión la tomaron el presidente de la Sociedad Rural
(SRA),  Daniel  Pelegrina;  el  de  Confederaciones  Rurales
(CRA), Jorge Chemes; el de Coninagro, Carlos Iannizzotto; y el
de Federación Agraria (FAA), Carlos Achetoni.
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En este marco, el presidente de Coninagro, Carlos Ianizzotto,
aclaró este viernes que la medida de fuerza seguirá incluyendo
solo a la carne, y se quejó del “silencio” del Gobierno.

“No hubo ninguna propuesta del Gobierno. Silencio total. Sé
que hubo comunicación con otros sectores. Ahora espero que se
comuniquen con nosotros”, enfatizó.

Ianizzotto aseguró que la continuidad de la protesta “fue
decidida por las bases”.

Por su parte, el vicepresidente de Confederaciones Rurales
Argentinas  (CRA)  Gabriel  de  Radeamaker,  dijo  que
“lamentablemente hubo que definir la continuidad de la medida
de fuerza hasta las 24:00 del miércoles próximo”.

“Lo óptimo hubiese sido arribar a una solución consensuada con
el Gobierno para dar marcha atrás con la suspensión. Pero no
hubo diálogo con la producción y la medida se prorroga bajo la
misma modalidad”, señaló el dirigente.

En tanto, el prosecretario de esa entidad, Juan Pablo Karnatz,
sostuvo que la continuidad de la protesta tiene que ver con
“la falta de respuestas” por parte del Gobierno.

“Es  una  política  altamente  equivocada  cerrar  las
exportaciones, en un momento en que la Argentina necesita
divisas”,  subrayó.  Y  añadió:  “No  cumplir  un  contrato  de
exportación con China no es lógico”.

Mientras, en los últimos días, desde la Cámara Argentina de
Matarifes  y  Abastecedores  (Camya)  advirtieron  que  podría
faltar carne desde este lunes, como consecuencia del cese de
comercialización.

Anoche,  el  presidente  Alberto  Fernández  afirmó  que  las
exportaciones de carnes retornarán cuando el Gobierno tenga
“resuelto el tema” porque “no puede faltar comida en la mesa
de los argentinos”.



“Esperé a los exportadores todo lo que tenía que esperar. Si
se exporta el 30% de lo que se produce tenemos un problema
enorme con los precios internos, y entonces si no se exporta
habrá más ofertas y los precios tenderán a bajar, de acuerdo a
la lógica del mercado”, explicó el jefe de Estado, en una
entrevista.

También el jueves, el jefe de Gabinete, Santiago Cafiero,
aseguró: “se solicitó al sector exportador de la carne que
busque un precio adecuado. La negociación por el precio de la
carne es sencilla. Ya hace tiempo veníamos generando diálogo
con el sector exportador para buscar un precio adecuado que se
estacione en las posibilidades de los ingresos que tienen las
familias argentinas”.

El  lock  out  comenzó  el  jueves  pasado  y  se  extenderá,  en
primera instancia, hasta las 24 horas del viernes. Lo que
tampoco está definido es si otras actividades, como la de los
granos, se acoplarán a la medida de fuerza.

En el transcurso de las protestas, integrantes de la cadena
cárnica,  en  especial  del  sector  exportador,  mantuvieron
negociaciones  para  poder  destrabar  el  conflicto  y  que  se
reabran las exportaciones.

Según aseguraron a Télam, tanto desde el sector público como
privado,  hay  un  “contacto  permanente”  y  “continúan  las
negociaciones” aunque todavía no se dispuso una nueva reunión
entre las partes.

Mientras tanto, la Cámara de Matarifes y Abastecedores (Camya)
advirtieron  que  podría  empezar  a  haber  faltantes  en  las
carnicerías de continuar la medida de fuerza.

Postura oficial

Al respecto, el jefe de Gabinete, Santiago Cafiero, indicó en
declaraciones radiales que “la negociación por el precio de la
carne es sencilla. Ya hace tiempo se venía generando diálogo



con el sector exportador para buscar un precio adecuado que se
estacione en las posibilidades de los ingresos que tienen las
familias argentinas”.

En  ese  marco,  explicó  que  “el  precio  de  la  carne  venía
creciendo indebidamente (65% interanual en abril) y entonces
la decisión que tomó el presidente (Alberto Fernández) fue
cerrar las exportaciones y esperar que el sector exportador
acerque una propuesta para resolver una ecuación que es muy
sencilla, que haya exportación y genere ingresos genuinos pero
no a costa de poner en crisis la mesa de los argentinos”.

“Lo que necesitamos es que el sector traiga una propuesta
contundente”, insistió el jefe de Gabinete.

Respecto al cese, para Cafiero “hay una parte politizada y con
intenciones políticas del sector agropecuario” pero remarcó
que con los que se viene trabajando es “con los que realmente
tienen la participación en el mercado cárnico”.

Por su parte, tras el encuentro que mantuvo este jueves el
gabinete económico en la residencia presidencial de Olivos, la
vicejefa de Gabinete, Cecilia Todesca Bocco, señaló que la
AFIP “avanzó en controles de la cadena de alimentos y en
particular de la carne”.

“Son inspecciones de rutina, pero para nosotros es importante
saber qué pasa en estos sectores, porque como sabemos a veces
pasan cosas raras que terminan teniendo impacto sobre los
precios que hacen que la gente pueda comprar menos de lo que
podría comprar, y eso no es justo”, concluyó.
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